

Medienmitteilung der Gemeinden Glarus Nord, Glarus Süd und Glarus  
vom 5. Juli 2021

## **Neuregelung Sonderabfallsammlung aus Haushaltungen**

**Ab dem 2. August 2021 werden Sonderabfälle aus Haushaltungen neu von der Firma Bowald in Glarus statt vom Lebensmittelinspektorat entgegengenommen.**

In einem Haushalt fallen immer wieder Sonderabfälle wie Farben, Lacke, Verdüner, Säuren, Insektenvertilgungsmittel oder Altmedikamente an, welche weder im Kehrichtsack noch im Abwasser entsorgt werden dürfen. Bisher konnten diese Abfälle über das Lebensmittelinspektorat in Glarus oder über Drogerien der fachgerechten Entsorgung zugeführt werden. Eine Änderung im kantonalen Umweltschutzgesetz von 2018 verlangt, dass diese Entsorgung ab dem Sommer 2021 die Gemeinden oder deren Beauftragten durchführen müssen.

In den Gemeinden stehen momentan noch keine grossen Recycling-Höfe zur Verfügung, um Sonderabfälle aus Haushaltungen korrekt zu entsorgen. Darum haben sie sich darauf verständigt, dass Sonderabfälle aus Haushaltungen ab dem 2. August 2021 zu den üblichen Öffnungszeiten bei der Firma Bowald in Glarus in der Ygruben abgegeben werden können. Dieser Auftrag wird über den Zweckverband Abfallentsorgung Glarnerland (ZAG) koordiniert. Die Rückgabe über die Drogerien ist weiterhin möglich. Sonderabfall-Anlieferungen von Betrieben und Gewerbe werden nur eingeschränkt entgegengenommen und müssen, wie auch Mengen von über 20 kg aus Haushalten, bezahlt werden.

### **Kontakt:**

Sonja Kohler Müller  
Leiterin Standortförderung und Kommunikation  
Direkt: 058 611 81 27  
[sonja.kohler@glarus.ch](mailto:sonja.kohler@glarus.ch)